



N A T O

O T A N

P R E S S   S E R V I C E

S E R V I C E   D E   P R E S S E

OTAN/NATO, 1110 Bruxelles - Telephones : 241.00.40 - 241.44.00 - 241.44.90 - Telex : 23-867

PRESS RELEASE(79)6

April 11th, 1979

STATEMENT OF THE SECRETARY GENERAL

Allied Representatives meeting at NATO Headquarters agreed to establish a Special Group to study the arms control aspects of theatre nuclear systems. The establishment of this group, in parallel with the Nuclear Planning Group's High Level Group on Theater Nuclear Force modernization, underlines the Alliance's dual strategy : the maintenance of deterrence and the pursuit of detente. The Group will be composed of senior officials and will report to Ministers. At the request of Allied representatives, the United States has agreed to chair the Group.

---

COMMUNIQUE DE PRESSE(79)6

le 11 avril 1979

DECLARATION DU SECRETAIRE GENERAL

Réunis au siège de l'OTAN, les représentants de pays membres de l'Alliance sont convenus de créer un Groupe spécial chargé d'étudier les systèmes nucléaires de théâtre d'opérations sous l'angle du contrôle des armements. La constitution de ce groupe parallèlement à celle du Groupe de haut niveau du Groupe des plans nucléaires sur la modernisation des forces nucléaires de théâtre d'opérations met en évidence la double stratégie de l'Alliance : maintien de la dissuasion et poursuite de la détente. Le Groupe spécial se composera de hauts fonctionnaires et fera rapport aux ministres. A la demande des représentants alliés, les Etats-Unis ont accepté d'en assurer la présidence.